



La jornada tuvo lugar en el puerto de Barcelona

Presentación de los primeros resultados del proyecto CORE para el uso del GNL en la industria marítima



Sixte Cambra, presidente del puerto de Barcelona

El puerto de Barcelona acogió ayer jueves la presentación de los primeros resultados del proyecto europeo CORE LNGas hive para el impulso del gas natural licuado (GNL) como combustible alternativo en la industria marítima. La conferencia fue inaugurada por Sixte Cambra, presidente del puerto de Barcelona; José Llorca, presidente de Puertos del Estado, y Claudio Rodríguez, director general de Infraestructuras de Enagás.

La iniciativa CORE LNGas hive, cofinanciada por la Unión Europea, está coordinado por Enagás, liderado por Puertos del Estado y el puerto de Barcelona actúa

como socio.

La sesión incluyó varias mesas redondas: «Adelantos del proyecto CORE LNGas hive»; «Sostenibilidad y GNL»; «Usos del GNL»; «El punto de vista de los consumidores y las comercializadoras»; y «Otros proyectos europeos», que contaron con la participación de varios expertos en la materia.

El proyecto CORE LNGas hive dispone de un presupuesto de 33,3 millones de euros (de los cuales 16,65 millones son financiados por la Unión Europea). En la iniciativa participan un total de 42 socios: 8 instituciones, 13 autoridades portuarias y 21 socios industriales.



El proyecto tiene un camión itinerante que expone las nuevas iniciativas sobre el GNL